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新华社 9月 25日电 在以习近平
同志为核心的党中央坚强领导下袁党
的二十大代表选举工作已经顺利完
成遥 全国各选举单位分别召开党代表
大会或党代表会议袁 选举产生了 2296
名出席党的二十大代表遥

党的二十大代表袁 是坚持以习近
平新时代中国特色社会主义思想为指
导袁坚持以党章为根本遵循袁坚持党的
性质宗旨袁坚持和加强党的全面领导袁

充分发扬党内民主袁 严格按照党中央
关于做好代表选举工作的要求袁 采取
自下而上尧上下结合尧反复酝酿尧逐级
遴选的办法产生的遥

当选代表总体上符合党中央规
定的条件袁 具有较高的思想政治素
质尧 良好的作风品行和较强的议事
能力袁 在各自岗位上做出了明显成
绩袁是共产党员中的优秀分子曰代表
结构和分布比较合理袁 各项构成比

例均符合党中央要求袁 具有广泛代
表性遥 他们中袁既有党员领导干部袁
又有生产和工作第一线的党员袁有
一定数量的女党员尧少数民族党员袁
有经济尧科技尧国防尧政法尧教育尧宣
传尧文化尧卫生尧体育和社会管理等
各个领域的代表遥

出席党的二十大代表资格袁 届时
还需经党的二十大代表资格审查委员
会确认遥

出席中国共产党第二十次
全国代表大会代表全部选出

本报讯 渊记者 张淳源 通讯员 娄文
锋冤 9月 23日袁 森工集团与中国银行内
蒙古自治区分行召开合作交流座谈会袁
双方就进一步加强合作尧 拓展金融服务
等方面进行交流探讨遥
森工集团党委副书记尧 总经理闫宏

光出席会议并讲话袁党委委员尧总会计师
周艳昌出席会议曰 森工集团董事会秘书
张铁军出席会议遥
中国银行内蒙古自治区分行行长胡

文勇出席会议并讲话遥
闫宏光详细介绍了森工集团基本概

况尧机构沿革和生态保护建设尧产业发展

等情况遥 他表示袁多年来袁中国银行内蒙
古自治区分行与森工集团密切协作袁共
谋发展袁建立了信任尧合作尧互利的良好
银企关系遥 希望中国银行内蒙古自治区
分行能够继续加大对森工集团的支持力
度袁围绕林区森林资源经营保护尧森林旅
游康养尧林下产品开发销售尧生态矿业开
发尧碳汇开发等重点产业袁提供更多优质
的金融产品和服务袁 助推森工集团调整
产业结构尧优化产业布局尧增强核心竞争
力袁实现互利互惠尧合作共赢遥

胡文勇对森工集团一直以来给予
中国银行内蒙古自治区分行的支持表

示感谢遥 他说袁林区资源丰富袁发展潜力
大袁今后中国银行内蒙古自治区分行将
围绕森工集团发展战略给予全方位的
支持袁努力发挥自身优势袁不断加强与
森工集团的沟通交流袁 拓宽合作渠道袁
为森工集团重大项目的顺利实施尧产业
发展提供优质服务和金融支持袁助推林
区高质量发展遥
森工集团财务部尧发展规划部尧人力

资源部尧产业事业部相关负责人袁中国银
行内蒙古自治区分行尧 呼伦贝尔市分行
相关负责人参加会议遥

森工集团与中国银行内蒙古
自治区分行召开合作交流座谈会

闫宏光 胡文勇出席并讲话

本报讯 渊记者 赵兴祖 通讯员 娄
文锋冤9月 23日袁森工集团与华润数科
控股有限公司召开合作交流座谈会袁
双方就深化产业合作尧 数字林业建设
等方面进行交流探讨遥

森工集团党委副书记尧 总经理闫
宏光出席会议并讲话袁党委委员尧副总
经理牛广忠出席会议曰 森工集团董事
会秘书张铁军出席会议遥

华润数科控股有限公司党委书
记尧总经理袁中央企业数字化发展研究
院院长董坤磊出席会议并讲话遥
闫宏光详细介绍了森工集团基本

概况尧机构沿革和生态保护建设尧产业

发展等情况遥 他表示袁华润渊集团冤有限
公司是国内知名央企袁 有着很强资金
实力尧人才优势袁管理经验丰富袁专业
水平高遥 森工集团与华润渊集团冤有限
公司在森林旅游尧 森林康养尧 林业碳
汇尧中草药尧森林食品尧数字林业等领
域有很多契合点袁 希望双方能够进一
步加强沟通交流袁精准对接袁积极探讨
合作模式袁 深化全区域尧 全产业链合
作袁实现双方互利共赢尧共同发展遥
董坤磊表示袁 森工集团资源优势

明显袁营商环境良好袁发展势头强劲袁
双方有着广阔的合作空间遥 华润数科
控股有限公司作为华润渊集团冤有限公

司全资子公司袁 将积极发挥桥梁纽带
作用袁推动森工集团与华润渊集团冤有
限公司实现多层次多领域的深度合
作袁以市场化方法尧专业化手段尧规模
化运营助力森工集团产业高质量发
展袁努力实现互惠共赢遥
会上袁 与会人员观看了森工集团

森林旅游尧绿色产业发展宣传片袁华润
数科控股有限公司相关负责人介绍华
润渊集团冤有限公司基本情况遥

森工集团相关部门和单位负责
人袁 华润数科控股有限公司相关负责
人参加会议遥

森 工 集 团 与 华 润 数 科 控 股
有限公司召开合作交流座谈会

闫宏光 董坤磊出席并讲话

开栏语

今年 9 月是内蒙古自治区第 39 个民族
团结进步活动月遥 为推动林区民族团结进步
事业高质量发展袁 营造民族团结进步的浓厚
氛围袁迎接党的二十大胜利召开袁本报今日推
出野踔厉奋发新征程 迎接党的二十大窑民族团
结进步活动月冶专栏袁宣传在民族团结进步工
作中涌现出的工作亮点和典型事迹袁 展现林
区民族团结新篇章袁弘扬民族团结正能量遥

野幸福的歌儿袁传遍了九州袁
蓝蓝的天空袁 任咱自遨游噎噎无
论天涯海角袁咱们是一家人遥 冶

9月 22日袁 绰源森工公司文
体活动中心传出欢快的歌声遥 该
公司党委举办的 野民族团结情意
浓 同心筑梦展新篇要要要喜迎党
的二十大联谊活动冶正在举行袁少
数民族职工尧 党外知识分子等统
战成员欢聚一堂袁分享喜悦袁畅想
未来遥

据了解袁 为表示对统战成员
的关心和爱护袁 该公司党委搭建
交流平台袁 精心举办此次联谊活
动袁增进统战成员之间的友谊袁调
动统战成员的工作热情和活力袁
增强统战成员的归属感遥
联谊会上袁 统战成员们进行

才艺表演和游戏活动袁 特别是在
野接力传球冶活动中袁每人手拿一个
U形板排成一排袁迅速移动步伐接
替组成野跑道冶袁令小球缓慢经过大
家手中的 U形板袁 直至将小球运
送到终点的小桶内遥大家齐心协力
完成这个游戏袁增进了彼此间的默
契与友谊遥 大家还手牵手唱起叶一
家人曳袁 每个人的脸上都洋溢着愉
快的笑容遥 活动最后袁大家纷纷表
示袁要坚定不移跟党走袁携手建功
新时代遥

联谊交流汇聚同心力量
姻 初尧

本报讯渊通讯员 李凤伟冤自国有企
业改革三年行动开展以来袁 得耳布尔森
工公司党委积极寻找改革突破口袁 扎实
开展企业管理提升行动袁 推进各项改革
任务落地见效遥

该公司党委从 5 个方面 58 项内容
细化分解国企改革三年行动工作台账袁
明确任务尧责任和时限遥并召开国企改革
三年行动推进会和调度例会袁 通报重点
工作完成情况袁 及时总结经验袁 查找不
足遥对任务清单逐项建档袁完成一项销号
一项袁形成浓厚的改革氛围遥
该公司党委加强党对国有企业的全

面领导袁 把深入学习贯彻习近平总书记
关于国有企业改革发展和党的建设重要
论述作为落实国企改革三年行动的首要
任务袁 集中安排培训学
习,严格落实野第一议题冶
制度曰 修改完善公司章
程袁促进党的建设与国企
改革发展深度融合曰强化
董事会建设袁制定并有效
实施党委会尧 董事会尧总

经理工作规则袁 厘清各治理主体权责边
界袁全面依法落实董事会各项职权曰全面
推行经理层成员任期制和契约化管理袁
指标设置体现差异化和野摸高性冶遥
该公司党委以完善中国特色现代企

业制度为切入点袁深化野三项制度冶改革袁
建立管理人员竞争上岗尧 末等调整和不
胜任退出机制曰全面推行全员绩效考核尧
分类考核尧差异化发放袁实行工资总额管
理袁 向突出贡献人才和一线苦脏累险岗
位倾斜曰通过野立尧改尧废尧释冶袁清理废止
文件 75项袁 制定修改各项内控制度 58
项袁加强各类风险管控遥

该公司党委成立对标领导小组袁与
根河市森鑫矿业公司尧 呼伦贝尔山金矿
业公司等 5家企业对标袁 针对对标台账

分解的重点任务袁 梳理分析企业在战略
管理尧组织管理尧运营管理尧财务管理尧人
力资源管理等基础管理方面存在的问
题袁带着问题对标袁找寻差距袁补齐短板袁
制定目标和措施袁破除企业管理积弊袁提
升运营管理能力袁 推进企业管理体系和
管理能力现代化遥

该公司党委开展野回头看冶工作袁召
开国企改革三年行动重点任务考核评估
部署会袁 全面落实部署国企改革三年行
动考核评估工作遥同时袁该公司党委在公
司微信公众号和叶得森简报曳中开设野国
企改革三年行动冶专栏袁宣传推广改革典
型经验袁形成典型引路尧比学赶超的浓厚
氛围遥

得耳布尔森工公司党委

寻找改革突破口 促进企业管理提升

9月下旬袁披着金色盛装的阿里河
壮美雄浑尧灿若图绣遥
置身在苍翠葱郁的人工林海间袁逐

绿前行的诗篇俯拾即是袁一枝一叶都在
讲述着务林人与青山的动人故事遥

野十三五冶期间袁阿里河森工公司
实现了森林覆盖率尧有林地面积尧活立
木蓄积量野三增长冶的目标袁绿色生态
版图日益扩展遥 野绿水青山就是金山银
山冶的理念已经成为干部职工的共识袁
他们以野咬定青山不放松冶的韧劲袁以
野风物长宜放眼量冶的执着袁坚持一手
植绿尧一手护绿袁实现了由野生态绿冶到
野幸福金冶的美丽嬗变遥

野森林资源管护是一场持久战冶
三分造袁七分管遥 阿里河森工公司

深知单单造好林还不够袁更主要的是要
护好林遥公司副总经理包雪峰说院野一方
面做好造林耶加法爷袁着力保存量尧扩增
量尧提质量曰另一方面做好森林防灭火尧
林业有害生物防治的耶减法爷袁减少森林
资源因火尧因虫的损失遥 冶

野每逢重要会议尧各种场合袁公司
领导反复强调尧 反复叮嘱森林防火工
作袁让职工绷紧防火这根弦袁不得有半
点松懈遥 冶应急事务处党总支书记赵宏
说袁截至目前袁阿里河森工公司已实现
连续 11 年未发生人为较大森林火灾
的好成绩袁 与一套行之有效的 野组合
拳冶密不可分遥
应急事务处采取野企业+社会冶野人

防+技防冶野空中+地面冶野联防+联动冶
野分散+集中冶的模式袁建立了企业尧政
府尧村民三级森林防火管理体系袁严格
管住人尧管住火尧管住山袁推行巡回检
查尧防火期室外全员戒烟等制度袁确保
责任落实全覆盖尧火源管控无遗漏尧区
域防范无死角尧火情监测全天候尧发生
火情早扑救遥

由于管护区域点多尧线长尧面广袁
他们把森林管护任务落实到山头地块尧

林班小班袁 把森
林管护责任落实
到各单位和人头

上袁19个固定管护站尧36个临时卡站尧
200余名管护员织密野点线面冶管护网袁
实行森林防火尧资源林政尧森林管护野三
站合一冶袁让每个管护区域相互衔接尧不
留死角袁一林一木都有了野监护人冶遥

森林病虫害被称为 野无烟的火
灾冶遥 森林病虫害防治检疫站副站长王
保利称自己为野森林医生冶袁每一次为
森林野出诊冶袁他们都要携带着设备和
药剂跋山涉水遥

野夏末初秋是树木的生长旺季袁也
是病虫害多发季遥 特别是人工幼林袁容
易遭受鼠害的侵袭袁 我们根据监测调
查情况及时开展鼠害防治袁 保护苗木
健康成长遥 冶王保利随即将鼠药发放给
了防治员袁走进了造林地遥
为进一步加强森林资源保护与管

理袁严厉打击各类破坏生态行为袁森林
资源管理处成立了一支野尖刀班冶要要要
资源林政稽查大队遥 虽然仅有 6个人尧
1台车袁但他们 365 天昼夜巡护袁守护
着 451958公顷生态功能区的安全遥

资源林政稽查大队队长韩子奇
每天都要带队进山巡查袁即使是人迹
罕至的大山深处袁他们也不敢有丝毫
懈怠遥

野现在明令禁止外地人员进入生态
功能区放牧袁今年 5月份袁我们就拦截
了 1000多头外地牲畜遥 咱们辛辛苦苦
造的一片林子袁 牛羊要是进去踩踏和
啃食袁 几个
小时就能把
林子毁了 遥
巡护中发现
有损坏的铁
丝网袁 我们
也会及时修
复遥 冶韩子奇
深知牲畜对
林 地 的 危
害袁因此袁他

们不分春夏秋冬尧严寒酷暑袁始终在巡
护的路上袁 踏遍了管护区域的每个角
落袁 对当地的地形地貌尧 森林资源状
况尧安全隐患了然于胸遥
循着韩子奇手指的方向袁 记者看

到远处的一片造林地里袁 一株株墨绿
色的树苗迎风挺立袁仿佛在向森林野守
护者冶点头致敬遥

野森林资源管护是一场持久战袁我
们必须从根儿上尧从源头上遏制破坏
森林资源行为的发生袁加强巡护和林
政稽查袁 把好管护站第一道关口袁力
争实现今年涉林案件为零的目标遥 冶
森林资源管理处党支部书记周世忠
话语坚定遥

野像对待孩子一样对待每棵树冶
除草是抚育人工幼林至关重要的

一环袁也是基层干部职工必备的技能遥
有着丰富造林经验的兴阿林场职工张
祥发袁 干起抚育来也是一把好手袁他
说院野先用镰刀把树苗根部周围的草割
掉袁然后再用割灌机进行大面积除草袁
这样就不会误伤苗木了遥 冶

野除草和造林一样袁必须抓住时间
节点袁在 7尧8月份雨季刚要来尧草要赶
上苗高的时候袁除草效果最好遥 冶红星
林场党支部书记曲科说袁 他们一直按
照野211冶的要求开展抚育工作袁即造林
第一年抚育 2次尧第二年抚育 1次尧第
三年抚育 1次袁 但对于像生态脆弱区
这样造林难尧管护难的区域袁抚育次数
甚至更多遥

渊下转第二版冤

人与青山两不负
要要要阿里河森工公司国土绿化精细化管理成效显著系列报道之四

姻本报走基层融媒体报道组记者 陈晓琳 米何妙子
通讯员 潘志鹏

连日来袁伊图里河林业有限公
司党委以 野中华民族一家亲 同心
共筑中国梦冶为主题袁开展民族团
结进步活动月系列活动遥

图为在 野草原儿女心向党 同
心共筑中国梦冶 主题党日活动中袁
党员在党旗下重温入党誓词袁聆听
叶三千孤儿入内蒙曳的故事遥

涂艳玲 摄


